

Royal Rangers 458

Tanna



Stammleiterin:
Kerstin Lang
Koskauer Str. 41
07922 Tanna
0176/83960020

Stammwart:
Tabea Ruß
Frankendorfer Str. 1
07922 Tanna
036646/23300

E-Mail: rr-tanna.de
www.rr-tanna.de

Ihr Kind interessiert sich für die christliche Pfadfinderschaft Royal Rangers.

Die Royal Rangers in Tanna, Stamm Nr. 458, werden von der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde in Tanna getragen. Darüber hinaus sind Royal Rangers national und international organisiert.

In Tanna trifft sich derzeit eine Gruppe von ca. 30 Kindern und Jugendlichen im Alter zwischen 6 und 18 Jahren, welche in altersentsprechenden, kleinen Teams betreut werden. Alle Teams werden von Teamleitern geleitet, nach Möglichkeit von zusätzlichen Mitarbeitern unterstützt. Stammleiter und Stammwart organisieren und leiten den Stamm. Wenn Sie Fragen zum Stammaufbau oder unseren Stamm- und Teamtreffs haben, können Sie sich jederzeit an uns wenden.

In einer zunehmend technisch und elektronisch ausgerichteten Zeit wollen wir Kindern und Jugendlichen eine echte Alternative der Freizeitgestaltung anbieten: die Pfadfinderei. Nach der Idee von Lord Baden-Powell vor über hundert Jahren entwickelt, erlebte sie viel Missbrauch durch verschiedene Gesellschaftssysteme. Dennoch haben die ursprünglichen Ziele - Respekt vor Gottes Schöpfung, Verantwortung und Beziehungsfähigkeit - nichts an Aktualität verloren. Bewegung, Natur, Abenteuer, Musik, Kreativität und Freundschaft verbunden mit viel Spaß und Spiel erlebt man nicht am Computer, sondern auf Camps, Haijks (Ein- und Mehrtageswandertouren) und bei Teamaktionen.

Die gemeinsame Kluft verbindet uns mit den Pfadfindern weltweit und verschafft jedem von Anfang an den gleichen Stand. Daher tragen wir sie regelmäßig bei allen unseren Treffen. Diese besteht aus einem beigefarbenen Fahrtenhemd, einem gelbblauen Halstuch und dem Halstuchknoten. Die Starter (6-8 Jahre) tragen ein gelbes Halstuch. Es handelt sich um eine praktische, robuste Kleidung, welche die Einheit der Gruppe unterstreicht, ein Gefühl der Zusammengehörigkeit erzeugt, soziale Unterschiede auszugleichen hilft und die Integration in und die Treue zur Gruppe fördert.

In unserer christlichen Pfadfinderschaft spielt die konfessionelle Herkunft keine Rolle. Unsere christlichen Inhalte entnehmen wir ausschließlich der Bibel. Die Vermittlung christlicher Werte auf der Basis der Bibel und die praktische Umsetzung im täglichen Leben sind uns Mitarbeitern wichtig. Die Kinder und Eltern sind herzlich eingeladen am Gemeindeleben teilzuhaben.

Wir sind als Mitarbeiter bemüht, den Rangers ein spannendes und abwechslungsreiches Programm zu bieten. Dies verursacht trotz der ehrenamtlichen Tätigkeit der Mitarbeiter relativ hohe Kosten für Material jeglicher Art (von der Fotokopie über Versicherung bis zum Zelt). Camps und besondere Aktionen können von den Mitgliedsbeiträgen nicht bezahlt werden. Um einen Beitrag zu den entstehenden Kosten zu leisten, erheben wir pro Mitglied eine Pauschale von 60,00 Euro jährlich (pro Monat 5 Euro). Die Zahlungszeitpunkte können Sie auf dem Anmeldebogen selbst wählen.

Die Bankverbindung lautet: DE80830505050002063573, der zugehörige BIC HELADEF1SOK.

Oben erwähnte Kluft ist nicht im Mitgliedsbeitrag enthalten.
Folgende Kosten entstehen deshalb zusätzlich:

Fahrtenhemd (140,152,167, 176)	21,50 Euro
Halstuch gelb-blau	6,50 Euro
Logbuch	3,50 Euro
Kundschafterhandbuch	6,00 Euro
Pfadfinderhandbuch	6,00 Euro

Die Kosten für das Emblem übernimmt der Stamm. Das Emblem bleibt Eigentum des Stammes und muss bei Ausscheiden zurückgegeben werden.

Falls der Jahresbeitrag für Ihre persönlichen, finanziellen Möglichkeiten zu hoch ist, sprechen Sie uns bitte an. Finanzielle Probleme hinsichtlich Kluft oder Beitrag sollen die Teilnahme Ihres Kindes nicht verhindern.

Gemäß der Pfadfindertraditionen werden wir mit Ihren Kindern den Umgang mit Werkzeug, auch mit einem Fahrtenmesser trainieren. Die Werkzeuge werden durch den Stamm zur Verfügung gestellt - jedoch nicht die Messer. Bei der Auswahl eines geeigneten Messers im Einklang mit dem Waffengesetz sind wir Ihnen gerne behilflich. Bitte beachten Sie, dass das Führen des Messer erst nach dem Ablegen der sogenannten Messerprüfung erlaubt ist, um die Sicherheit zu gewährleisten. In unserem Stamm werden nur Messer mit feststehender Klinge zugelassen.

Zur Zeit treffen wir uns 14-tägig, jeweils Samstag in der ungeraden Woche. Über Terminänderungen informieren wir rechtzeitig über die Kinder. Alternativ können Sie alle Termine auf unsere Homepage einsehen.

Möchte Ihr Kind eines Tages wieder austreten, so ist dies frist- und problemlos möglich, in dem Sie uns diese Entscheidung schriftlich mitteilen.

Bei weitergehenden Fragen zögern Sie bitte nicht und wenden sich bitte direkt an die Mitarbeiter.